

# *Aplican con éxito en Eslovaquia medicamento cubano Heberprot-P*



La Habana, 12 dic (RHC) El director del Ministerio de Salud de Eslovaquia, Boris Bánovsky, destacó la efectividad del medicamento cubano Heberprot-P por su impacto evidente en casi el ciento por ciento de los pacientes tratados con úlcera del pie diabético.

Durante la primera sesión del comité técnico Eslovaquia-Cuba, desarrollada en La Habana, los expertos de ambos países analizaron el proceso de aplicación de ese producto en tres centros de la nación europea.

Eslovaquia se convirtió en el primer país de la Unión Europea en utilizar ese fármaco producido en el Centro cubano de Ingeniería Genética y Biotecnología.

Los participantes adelantaron que, a partir de ese intercambio del comité técnico en la capital cubana, se maneja la posibilidad de llegar a una segunda etapa de la aplicación del producto en Eslovaquia.

**(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/150122-aplican-con-exito-en-eslovaquia-medicamento-cubano-heberprot-p>



**Radio Habana Cuba**